

Cochonnet de décembre : N° 130



Edito : A tous bonnes fêtes de fin d'année !!

Après une bonne saison de pétanque, nous voici arrivés en cette fin d'année 2025 ou presque.

Oui c'est une bonne année de pétanque puisque nos seniors (moins de 60 ans) réalisent un très beau parcours en championnat des clubs ainsi que nos féminines. Egalement on félicite l'équipe 4C des vétérans qui monte en 3ème division.

Il ya quelques manques mais ne gardons en cette proximité de fêtes que les bons moments.

Les concours et organisations réalisées par le club ont connues un franc succès. A cela il faut dire un grand Merci à tous celles et ceux qui ont donné de leur temps pour que l'ensemble de ces manifestations soient appréciées par tous.

Des échéances importantes nous attendent. Notamment la construction d'un nouveau bureau. Des départs sont annoncés et sans structure officielle le club ne pourra poursuivre sa route comme aujourd'hui. Soyons conscients de cela et sachons démontrer notre attachement à notre club.

Une vie de club c'est toute cette volonté de bien représenter la « pétanque sylvanaise » et d'être fiers d'y appartenir.

Affirmons notre souhait de faire perdurer la « pétanque sylvanaise ».

En attendant profitez des réunions familiales et amicales. Les membres du bureau vous souhaitent de très bonnes fêtes.

Michel L.

Vie du club :

1- Inauguration de l'éclairage du boulodrome.

Ce lundi 24 novembre nous invitons les élus de Verrières en Anjou à un temps convivial pour remercier l'effort financier réalisé par la commune pour la réalisation de l'éclairage des terrains de pétanque du boulodrome. Nous étions près de 40 adhérents à être présents pour encourager les élus aux rudiments de la pétanque.

Après les discours d'usage chacun a pu partager un vin d'honneur concocté par Chantal ce qui a permis des échanges par petits groupes avec les élus, les services techniques et entre adhérents. Un moment apprécié par les représentants de la commune sensibles à cette invitation.

2- Soirée Paëlla le 28 novembre.

Comme déjà annoncée cette soirée sera sur le thème de l'Espagne. La sangria et la paëlla seront à l'honneur.

Petit rappel, lancement des festivités à 19 heures et chacun pensent à apporter son couvert. Pour la fin de soirée quelques bras seront les bienvenus pour le rangement. Merci d'avance !

3- Les ateliers de perfectionnement.

Si la première séance a connu un intérêt certain la suite a vu les effectifs fondre et seuls 3 à 4 adhérents ont poursuivi.

Peut-être que le jeudi n'est pas le bon jour pour cette activité. Mais bon à savoir, le matériel est à la disposition de tous et si certains souhaitent « s'entraîner » ils le peuvent.

Le constat est mitigé et les porteurs du projet s'interrogent s'il il ne serait pas plus judicieux de mettre en place ses ateliers les lundis ou vendredis et d'ouvrir ceux –ci à tous les adhérents ? A suivre

4- Concours en nocturne le 4 décembre.

Un temps d'animation réservé aux licenciés est proposé. Ce concours débutera à 18 heures et se prolongera jusqu'à 21 heures.

Concours en 3 parties de 40 mn, à la mêlée. Restauration sur place.

5- Les licences.

Nous pouvons vous informer du prix de la licence 2026: celui-ci est de 36 € . Comme d'habitude des permanences permettront aux futurs licenciés 2026 de mettre à jour leurs licences ou de s'inscrire pour les nouveaux.

Les dates des licences dans le prochain n° de « Cochonnet ».

6 – consultez le site du club :

Pour toute information consultez le site :

Petanquesylvanaise.sportsregions.fr.

Bonnes fêtes à tous !!!!

